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                               寺本 匡 

私にとってこの１年は、会員の皆さまの支援の中、とても充実した（とても忙しい）時間を過

ごすことができました。ありがとうございます。 

私のクラブテーマは『同士と共に』です。これはアフターコロナを見据え、会員同士が共に顔をあ

わしてコミュニケーションを楽しむ事のできる例会つくり、つまりは、はまゆうロータリーが３５周年、

４０周年、を迎えられるようにする、スタートの基盤つくりになればと思い活動をさせていただきま

した。 

本年度、序盤は新型コロナウィルスの影響もあり、休会・短縮例会が続きましたが、５類に以降後は本来の例会に戻

り、良い親睦活動ができました。また 6名の増員もありスタートの基礎つくりになったのではないかと自負しています。会長とし

ての務めは、皆さまのおかげをもちまして全うすることができました。 

私は今後、はまゆうロータリークラブが３５周年、４０周年を迎えられるように、微力ながら力になりたいと思っています。 

本当に充実した貴重な体験をさせていただき、ありがとうございました。 

                               赤堀哲也 

あっという間に一年が過ぎ、新型コロナウィルス感染症も 2類から 5類へと変わり、少しずつ

ではありますが、本来のロータリークラブ活動が出来るようになってきております。 

本年度は、当クラブ会員が互いのつながりを深めることができ、クラブの魅力を最大限に活か

すことが出来うる場となるように・・「イマジンロータリー（Imagine Rotary）」にも謳われていた

ように、“想像”する力を大切にしつつ、地区および関係団体からの情報や連絡事項、クラブ内

の理事役員会での決定事項等を迅速かつ的確に会員の皆様に伝えること。そして幹事の仕事

を通じ、“持続可能なロータリークラブの在り方”について考えた 1年でした。 

また、本クラブテーマである「同志と共に」や幹事としてのテーマである「良妻賢母」に努めることを目標にしておりましたが、寺

本会長をはじめ、役員・会員の皆様や事務局に助けられっぱなしの 1年であり、幹事の任務を全うした感覚が無く、申し訳

ないというのが現在の率直な感想です。 

 次年度役員の皆様にご迷惑をかけないよう、今年度を振り返りつつ、山本敦洋会長、高原歩幹事へと引継ぎをしっかりと

行っていきたいと思います。  1年間大変お世話になりありがとうございました。 

   

 

クラブテーマ 

同志と共に 

2022-23年度 RI会長 

ジェニファーE.ジョーンズ 

第 2640地区ガバナー 

森本 芳宣 
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本日のロータリーソング 

君が代 

四つのテスト 

Today’ｓMeeting 

2023 年 7 月 4 日（火） 

初例会  

会長・幹事挨拶 

 

Next Week’ｓMeeting 

2023 年 7 月 11 日（火） 

新会員歓迎会 

エクシブ白浜 

 

出席報告   (第 1421回)          

会員数 出席免除 欠席者 出席率 

30名 1名 0名 100％ 

 

 
幹事報告  

例会変更 

〇和歌山中 RC 7/7（金）→休会 

〇和歌山東南 RC 7/19（水）→休会 

 

〇田辺東 RC 7/19・26（水）→休会 

〇那智勝浦 RC 7/20（木）→休会 

配布 

○週報 1421 

回覧 

〇2023 年度「ダメ。ゼッタイ。」国連支援募金活動へのご協力のお

願いについて 

〇田辺 RC週報 

〇特定非営利法人熊野の森ネットワークいちいがしの会設立総会の

ご案内 

 

米山記念奨学生 楊建宇君 近況報告 

 

 

 

 

 

 

皆様こんにちは。いつもご支援いただきありがとうございま

す。 

私は久しぶりにふるさとに戻りました。用事が多かったの

で、観光する時間はほぼありませんでした。少し余裕があ

った時に家の近くを回ってきました。何年か前に家の近く

の南山地区で日本街を建てる計画があったが、何らかの

原因で止められました。この間、この南山地区に行くと、

おしゃれな料理屋さんやカフェがたくさん作られたことに気

づきました。特に日本料理と日本式のコーヒー専門店が

多かったです。中国の中でも日本文化がここまで流行っ

ている場所は大連のみだと思います。私は大連生まれの

人間として、自分の故郷が中日友好の証であることを誇

っています。 また今回高校時代の友達の結婚式に参

加しました。久しぶりに友達と会えて、話しはいくら喋って

も言いきれないほどでした。そして私にとっていい経験で、

いつか参考になれると考えています。 

日本に戻ってすぐにコロナ陽性になったが、寺本会長たち

の最終例会まで治せて参加できたことは本当に幸いでし

た。今までありがとうございました。これからもどうぞよろしく

お願いいたします。 

 

 

事務局 5 分間スピーチ 

光吉プログラム委員長より、最終例会に何でもいいから 5

分間しゃべってね、と言われましたので、事務局の「気がか

りなこと」3 つをお話しさせていただきます。 

 

1 つ目は週報です。例会が終わって翌日から週報作成に

取り掛かるのですが、この週報は出来上がるのか、紙面が

埋まらなかったらどうしよう…とか、毎回不安に思っていま

す。しかし、そうこうしているうちに、有難いことに、会員の皆

さんから、例会時に撮ったたくさんの写真や（最近では、た

まに面白い写真が混ざっていたりもします）、原稿が届き、

会報委員長と相談させて頂きながら、何とか紙面を完成さ

せることができています。 

 

2 つ目はお弁当です。足りなかったり、余り過ぎたらと心配

していますが、最近はラインでのお返事が完璧になりつつあ

ります。数を把握するのにとても助かっています。より一層の

ご協力をお願いいたします。 

 

3 つ目はロータリーソングの伴奏です。毎回、つたない伴奏

にお付き合い下さり本当にありがとうございます。毎回同じ

事をしているのに、何で？と自分でも情けない限りですが、

皆さんが笑ってスルーして、大きな声で歌ってカバーして下

さるので、本当に感謝しています。 

つたない伴奏ですが、これからも楽しく 

大きな声で歌ってい頂けたら幸いです。 

 

次年度もどうぞよろしくお願い申し上 

げます。 

 

事務局 阪本恵美 
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最終例会の様子 ニコニコ箱 

寺本 匡  皆様、1年間ありがとうございました。 

赤堀哲也  いよいよ最終例会の日となりました。今までのご

無礼を水に流して頂きたいと思っています。1年間本当にお世

話になりありがとうございました。 

谷本貴将  誕生日でした。プレゼント頂きました。ありがとうご

ざいます。 

伏野佳於里 会員誕生日 

山本敦洋  寺本会長、赤堀幹事、本当にごくろうさまでし

た。 

中家正幸  早いもので入会して 1年がた

ちました。まだまだ慣れていないですが、次年

度もよろしくお願いします。 

坂本恵子  寺本会長、赤堀幹事、及び

今年度役員の皆様、大変お疲れ様でした。

まだコロナの余波がある中、本当にご苦労様でした。 

辻 諦淳  最終例会おめでとうございます。会長さん、「全うし

て」いただきありがとうございました。幹事さん、お疲れ様でした。

週報（会報）作成にお力添え下さいました全ての皆様、一

年間ありがとうございました。心より御礼申し上げます。 

矢田篤司  寺本会長一年間ご苦労様でした。赤堀幹事も

大変お疲れ様でした。今夜は大いにハメをはずして下さい。 

山本康夫  寺本会長、赤堀幹事、本当に本当に本当に本

当にお疲れ様でした。少しだけゆっくりして下さい。 

杉山竜二  本日は最終例会ですね。寺本会長、赤堀幹

事、一年間ご苦労様でした。 

光吉直也  寺本会長、赤堀幹事、ご苦労様でした！ 

西嶋明美  ご無沙汰ばかりで誠にすいません。今期も最終

例会です。ご無事にお迎えされまして心よりお慶び申し上げま

す。会長、幹事、各役員皆様お疲れ様でした。 

山﨑貴宏  会長、幹事、1 年間お疲れ様でした。 

中峰千世子  山本純也  大田忠博   辻 真基   

菅根 清    裏橋眞琴  （同文） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・楊君から中国

のお土産をいた

だきました♪ 

・和屋さん特製

のオードブル♪ 


